



## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gunung Bentang Berhasil Lakukan Giat Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Feb 28, 2024 - 21:03



Bripka Indra Permana Polsek Sagarant  
-7°28'5", 137°25"1", 758,  
28/02/2024 13:29

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gunung Bentang Berhasil Lakukan Giat Door To Door System*

Pada hari Rabu, tanggal 28 Februari 2024, Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB di Kampung Ciketa RT.05/02 Desa Gunung Bentang Kecamatan Sagaranten Kabupaten Sukabumi ini berhasil menarik perhatian dan partisipasi aktif dari

warga masyarakat.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan bahwa Bripka Indra Permana secara proaktif memberikan himbauan kepada warga masyarakat. "Warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan kegiatan Door To Door System ini," ujar AKP Deni Miharja.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bripka Indra Permana antara lain adalah mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan, menghindari tindakan bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, warga juga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Gunung Bentang.

Dalam konteks kesiapan untuk memberikan konsultasi solutif bagi warga dan pemerintah setempat guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, Bripka Indra Permana menegaskan komitmennya. "Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif untuk warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang," tambahnya.

Kegiatan Door To Door System ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Gunung Bentang.